

Victor Mesa déclare que Cuba a bien des chances de se placer parmi les 4 grands du base-ball



La Havane, 30 oct. (Granma)-. Victor Mesa, manager de l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au tournoi Premier 12, a déclaré au journal Granma que Cuba a bien des chances de se placer parmi les 4 grands du base-ball du monde.

«Je pense que c'est une grande équipe, avec des joueurs très précieux » a signalé Victor Mesa qui se dit convaincu du fait qu'une équipe ne peut réunir que des stars. Il a signalé qu'une bonne équipe est celle qui offre un ensemble de solutions face aux diverses injonctions qui se présentent dans un match.

Répondant à une question sur l'entraînement réalisé avant le tournoi, Victor Mesa a déploré le fait que son équipe ne se soit pas préparée autant que pour le tournoi classique de 2013. Mais il a souligné : «Je n'essaie de justifier rien... Je suis sûr que nous pouvons nous placer parmi les quatre grands»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/74384-victor-mesa-declare-que-cuba-a-bien-des-chances-de-se-placer-parmi-les-4-grands-du-base-ball>



Radio Habana Cuba